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       教育課管理指導主事（統括幹）      伊 藤 勝 治 

       学校給食課長兼南部学校給食センター所長 仙 田 隆 志 

       生涯学習課長兼少年センター所長     可 児 孝 之 

       スポーツ推進課長兼スポーツプラザ所長  中 村 雄 一 

こども政策課長             稲 田  剛 

教育課指導主事（主査）         坪 内 利 樹 

教育課指導主事（主査）         水 野 美華子 

 

事務局職員  教育課主幹               夫 馬 靖 幸 

       教育課主査               都 築 尚 樹 

       教育課主任               小 川 貴代志 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 議案第１号 江南市立学校の教育職員の業務量の適切な

管理等に関する規則の制定について 

日程第４ 議案第２号 令和３年度休業日について 

日程第５ 協議題 

          １ 江南市議会３月定例会教育関係予算提案事項について 

          ２ 令和３年度教育基本方針（案）について 

３ 江南市学校教育活動継続支援補助金交付要綱の制定につ

いて 



４ 江南市立小中学校教職員等の学校施設等における通勤用

自動車の駐車に関する要綱の一部改正について 

       日程第６ 報告事項 

          １ 新図書館の管理運営手法について 

          ２ 江南市民駅伝競走大会実施方法検討委員会設置要綱の制

定について 

          ３ 専決による後援名義使用許可について 

          ４ 令和３年度江南市教育委員会開催予定日について 

          ５ 市教育委員会事務局各課２月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午後 1時 23分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会２月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、山田茂美さん、岩田正武さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 令和３年度 研究委嘱等 

① 江南市教育委員会・丹葉地方教育事務協議会委嘱 

   ・令和２・３・４年度 布袋中学校 

    研究主題 「学び合い、認め合い、共に高め合う生徒の育成」 

         ～生徒同士で高め合う授業づくりを目指して～ 

   ・令和３・４・５年度 藤里小学校（予定） 

② 愛知県教育委員会委嘱 

【健康推進学校】 

・古知野東小学校 ２年目 

【キャリアスクールプロジェクト】 

・古知野北小学校 

③ 文部科学省（デジタル教科書実証事業参加希望） 

・古知野北小学校（英語）・古知野南小学校（算数）・門弟山小学校（国語） 

・宮田小学校（保健体育）・布袋中学校（数学） 

 

２ 新型コロナウイルス感染症拡大防止 



 ・一日体験入学（入学説明会）の対応 

 ・小中学校卒業式の対応 

 ・学校教育活動継続支援事業 

 

３ 令和３年度当初予算要求（主なもの） 

 ・特別支援学級等支援職員配置事業（３名増 29名） 

 ・英語指導助手配置事業（１名増 ８名（すべて市採用）） 

 ・小学生平和教育研修派遣事業（小学生６年生 10名 引率２名） 

 ・コミュニティ・スクール事業補助金（各学校上限 10万円） 

 ・民間プール活用事業（藤里・門弟山小学校５・６年、西部中学校） 

 ・屋上防水改修工事（古知野南小学校外４） 

 ・防火シャッター改修工事（古知野西小学校外２） 

 ・耐震補強事業・渡り廊下設計（古知野北小学校外３） 

   

４ 人事（1/8～2/3） 

  出産休暇 3名  育児休業 0名  療養休暇 0名  休職・退職 0名 

  臨時的任用 1名  非常勤任用 3名（産休補充 2名、育休補充 1名） 

 

５ その他 

 ・小学校３年生 35人学級県研究指定の動向 

 ・３月定例市議会 2/24（水）開会  3/18（木）閉会予定 

          補正予算（減額補正） 

 ・令和２年度小中学校卒業式 教育委員会告辞は文書で配布 

 ・令和２年度市内高等学校卒業式 来賓依頼なし 

 ・令和３年度教員採用試験会場 古知野中学校 8/18（水） 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 議案第１号 江南市立学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関す

る規則の制定について 

 

○教育長  日程第３、議案第１号、江南市立学校の教育職員の業務量の適切な管理

等に関する規則の制定についてを議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第１号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 



 

△日程第４ 議案第２号 令和３年度休業日について 

 

○教育長  日程第４、議案第２号、令和３年度休業日についてを議題といたします。

事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。議

案第２号を採決いたします。本案は原案のとおり可決することに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

△日程第５ 協議題について 

 

○教育長  日程第５、協議題１、江南市議会３月定例会教育関係予算提案事項につ

いてを協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育部長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。  

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。本

協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

○教育長  続いて、協議題２、令和３年度教育基本方針（案）についてを協議いた

します。事務局の説明を求めます。 

（各課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。  

〇山田委員  今回、市民文化会館（Home＆nicoホール）と表記しているが、今後

もこの表記を継続していくのか。 

〇生涯学習課長  条例等であれば愛称は使用いたしませんが、基本的には愛称を

併記していく考えでいます。 

〇教育長  公的な文章を除き、ＫＴＸアリーナは現在、愛称がすでに市民に認知

されており併記していない場合もある。Home＆nicoホールも認知が進めば、同様

に愛称のみの記述も考えられる。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 



○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

○教育長  続いて、協議題３、江南市学校教育活動継続支援補助金交付要綱の制定

についてを協議いたします。事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇山田委員  補助対象期間が令和２年 12月 15日以後となっているが、期限はな

いのか。 

〇教育課長  今年度内です。 

〇山田委員  教員の研修が補助対象となっているが、コロナ禍であるので外部に

出張する研修だけでなく、講師を学校に招いて実施する研修も含むという認識で

よいか。 

〇教育課長  その通りです。 

〇教育長  研修のための備品購入も認められると聞いている。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

○教育長  続いて、協議題４、江南市立小中学校教職員等の学校施設等における通

勤用自動車の駐車に関する要綱の一部を改正する要綱についてを協議いたします。

事務局の説明を求めます。 

（教育課長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

〇後藤委員  栄養教諭は給食センターへ自家用車で通勤しているが、目的外使用

料の徴収はどうなっているのか。 

〇教育長  学校にも勤務し通勤しているため、現在は学校で徴収している。 

〇後藤委員  給食センターの市費パート職員は給食センターで徴収しているの

か。 

〇学校給食課長  その通りです。 

〇後藤委員  教職員から目的外使用料の徴収を開始した当時、教育委員会では反

対したが、行政側からその収入で学校の備品購入等に充てるとの説明があった。 

〇教育長  直接学校関係の財源とはなっていないが、市の一般財源に入り、その

中で学校関連の財源の一部となっていると理解している。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま



した。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第５ 報告事項 

 

１ 新図書館の管理運営手法について 

 

２ 江南市民駅伝競走大会実施方法検討委員会設置要綱の制定について 

 

３ 専決による後援名義使用許可について 

 

４ 令和３年度江南市教育委員会開催予定日について 

 

５ 市教育委員会事務局各課２月行事予定について 

           

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会２月定例会を閉会いたします。 

 

 

 午後 3時 00分  閉 会  


